

# FPII

## Bhabinkamtibmas Polres Sukabumi Polsek Nyalindung Desa Nyalindung Gelar Anjangsana DDS dengan Warga Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Oct 25, 2023 - 10:48



**AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG**

*Bhabinkamtibmas Polres Sukabumi Polsek Nyalindung Desa Nyalindung Gelar Anjangsana DDS dengan Warga Masyarakat*

*Sukabumi, 25 Oktober 2023 – Hari ini, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Giat Anjangsana Door To Door System (DDS) dengan warga Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung,*

Kabupaten Sukabumi. Kegiatan berlangsung di Kampung Nyalindung Rt. 03/02, dengan jam pelaksanaan pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam pertemuan ini, Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar Romdoni mengambil kesempatan untuk menyampaikan beberapa pesan dan himbauan kepada warga masyarakat. Ia terlebih dahulu mendapatkan izin melaporkan kegiatan ini yang bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan warga dan meningkatkan interaksi yang lebih baik.

Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah mengenai keselamatan dan kelestarian lingkungan. Menyusul musim kemarau yang saat ini berlangsung, Bhabinkamtibmas meminta warga agar tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar. Hal ini untuk menghindari risiko kebakaran yang bisa timbul akibat kondisi kering yang melanda wilayah tersebut.

Selain itu, warga juga dihimbau untuk selalu waspada terhadap kejahatan, seperti Human Trafficking (perdagangan manusia) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Aipda Suhendar Romdoni menekankan pentingnya melindungi diri dan sesama dari ancaman tindak kejahatan ini.

Dalam konteks keamanan, warga diminta untuk selalu berhati-hati terhadap tindakan pencurian (Curat), perampasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Bhabinkamtibmas menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.

Bhabinkamtibmas juga menjelaskan Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dengan menerima curhatan, saran, dan informasi dari warga. Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar Romdoni siap mendengarkan dan meneruskan segala masukan dari masyarakat demi kemajuan dan keamanan wilayah Desa Nyalindung.

Dengan kegiatan Giat Anjangsana DDS ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih erat antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, serta kesadaran bersama untuk menjaga keamanan, ketertiban, dan kelestarian lingkungan di wilayah Desa Nyalindung.